



Que la amplia mayoría del Senado votara por que la SFP, ahora a cargo de Virgilio Andrade, indague y en su caso proceda por el contrato que el Pequeño Simba dio a McKinsey no se queda en la presunta utilización indebida de 100 millones de pesos: alcanzará al mismo proyecto de Red Mayorista que promovió él, Mony De Swaan, cuando encabezó la ya extinta Cofetel.

La Función Pública deberá indagar de qué partidas se tomaron los dineros para dicho estudio (¿habrá salido del Fondo de Cobertura Social?) y encontrar cómo se fundamentó la necesidad del mismo... Algo que **Miguel Calderón**, abogado de Movistar, no ha podido esclarecer a través del Ifai. Pero definir las razones de ese millonario contrato esclarecería el entusiasmo con que De Swaan promovió un proyecto que originalmente propuso a México la firma china Huawei que lleva **Xue Man**, y que fue incorporado a de "chaleco" en el Pacto Por México y luego a la Reforma de Telecomunicaciones.

Hoy, la red mayorista es motivo de desacuerdo al más alto nivel entre el gobierno de **Barack Obama** y el de **Enrique Peña** por sus implicaciones geopolíticas. Pero también es una preocupación financiera al interior del gobierno mexicano, pues licitar el espectro de la Red Mayorista

generaría recaudación inmediata y potenciaría inversión privada en épocas de vacas flacas.

Ronchita. Que Bernardo Quintana Kawage, tras salir de ICA, formó su propia empresa y que estaría en tratos con Mauricio Amodio y Jorge Melgarejo para participar en los proyectos en los que participa con CAABSA y Omega. Ambas empresas son ahora de las constructoras más activas —ni quien las pele mientras se sataniza a Grupo Higa— que hoy construyen el tramo Santa Fe-Observatorio del Choritren México-Toluca así como la hidroeléctrica Chicoasen II, ésta junto con SynoHidro.

Dulce de temporada. Y el próximo lunes 16 inicia la molienda de unas 500 mil toneladas de caña en el ingenio San Gabriel, en Cosamaloapan, propiedad de Mario Quirós, Mario Echeverría y Manuel Torreblanca; en tanto que para mediados de marzo el ingenio de Nuevo San Francisco, propiedad del Grupo Gargonz de Franki González García y del Sindicato Azucarero. La recuperación de la producción responde también del apoyo que a esa cadena agroindustrial ha proporcionado el gobierno veracruzano de **Javier Duarte**.

Evaluación marinera. A reserva de que el equipo de Luis Videgaray detalle el recorte para el sector portuario, en principio la afectación recaería en 2 mil millones (recursos fiscales) de los 11 mil millones que las Administraciones Portuarias Integrales, pues 9 mil millones son recursos propios e inversión privada. Se podría intuir que el impacto sería de 200 millones de pesos para los programas que ejecuta la Coordinación de Puertos y Marina Mercante. Pero veremos.

Twitter: @mfloresarellano

